



## Vereinsmeisterschaft SC Vellach

Neulich fanden die Vereinsmeisterschaften am Nassfeld/ Kanonenrohr statt. 60 sportbegeisterte Schifahrer nahmen bei schönem Wetter und besten Pistenverhältnissen beim Rennen teil. GR Wiedenig Martina überbrachte in Vertretung des Bürgermeisters bei der Siegerehrung die Grußworte und der Obmann bedankte sich bei allen Helfern und Helferinnen. Am Bild: Sektionsleiter Grollitsch Wolfgang, Obmann Regatschning Bernd, GR Wiedenig Martina und die Vereinsmeister.



## Comeback beim Weltcup in Tirol

„Nach dem Kollaps in Bad Säckingen und einer trainingsfreien Woche, hatte ich zum Glück wieder genügend Kraft um in Haiming (Tirol) beim Weltcup Rennen am Start zu stehen“, so Druml. Auf der technisch sehr anspruchsvollen Strecke, mit knackigen Anstiegen verfehlte sie kürzlich nur knapp die Top 10. Denn aus gesundheitlichen Gründen musste sie Ihren Körper noch etwas schonen. Auf das kommende Weltcup Rennen in London freut sie sich schon riesig.



## VSC-Villach Radwoche in Cesenatico

Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig organisierte heuer zum dritten Mal die Radwoche 2017 vom Villacher Versehrten Sportklub in Gatteo/Mare bei Cesenatico. Es waren heuer 38 Teilnehmer, darunter acht Radler aus Kötschach-Mauthen dabei. Die Höhepunkte der Woche waren wieder wunderschöne Radtouren die Filmvorführungen „Radeln für den guten Zweck“ und „die große KRAFTprobe“.



Ziel des KSB ist es stets Kinder für das Skifahren zu begeistern und Ausbildungsmöglichkeiten zu bieten

## Karnischer Skibezirk

Der Karnische Skibezirk (KSB) schaffte auch heuer wieder ideale Voraussetzungen für rennbegeisterte alpine Skifahrer aus dem Gail-, Gitsch- und Lesachtal. Matthias Isepp

Trainingsorganisation, Koordination mit der Schule, Transportlogistik und Rennbetreuung sind einige Kernleistungen des Skibezirks. Damit das Konzept KSB funktioniert braucht es begeisterte und talentierte Kinder, aber auch ausgezeichnete und motivierte Trainer sowie aktiv mitarbeitende Elternteile“, so Elternteil Karl Stampfer. Im Hinblick auf Trainingseinstellung und Rennmotivation der Kinder ist die Vorbildwirkung der Eltern besonders wichtig. Für das skifahrerische und renntechnische Rüstzeug sind die Trainer Rene Kristler, Gernot Nußbaumer und Daniel Obernosterer verantwortlich.

**Alle Schulen mit dabei.** Alle Pflichtschulen des Bezirkes sind seit 16 Jahren an diesem Projekt beteiligt. Die Direktoren der NMS Hermagor (Norbert Leitner) und Kötschach (Walter Köstl) stellten auch heuer zwei engagierte Turnlehrer für die Trainingsunterstützung zur Verfügung. Walter Köstl: „In einer Zeit, in der Digitalisierung und soziale Medien oft mehr

Irritation als Hilfestellung bieten, ist eine ganzheitliche Begleitung unserer Kinder wichtiger denn je! Vereine leisten einen wichtigen gesellschaftlichen Beitrag zur positiven Entwicklung junger Menschen.“

**Erfolgsgeschichte des KSB.** „Dass sich dieses Trainingsprogramm, zweimal wöchentlich während der Schulzeit auf der Skipiste, ausgezahlt hat, beweisen die vielen Erfolge auf Landesebene. Vor allem zu erwähnen sind: Konstantin Daberer (OSK, VS Dellach), Johannes Stampfer (OSK, VS Dellach), Sebastian Malle (OSK, VS St. Jakob/Lesachtal) und Lara Stöffler (SC Vellach, Montessorischule de La Tour). Nicht jedes Kadermitglied des KSB kann Weltcupläufer werden. Wenn es allerdings gelungen ist, Kinder zu einer Rennsportbetätigung anzuhalten, die Talent, Fleiß und Disziplin braucht und gut ausgebildete sowie schibegeisterte junge Leute den KSB verlassen, ist das auch die gemeinsame Zielsetzung von Sportvereinen, Schule und dem Karnischen Skibezirk“, so Obmann Johann Kanzian.